

Grupo Latinoamericano de Nutrición Comunitaria (GLANC)

Reunión de expertos sobre la implementación del derecho a la alimentación: las experiencias de América Latina y Caribe



Expertos sobre el derecho a la alimentación en América latina y Caribe se reunieron en Bogotá los días 9 y 10 de Junio de 2011. La reunión fue organizada en estrecha colaboración con el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre el Derecho a la Alimentación, la Oficina del Alto Comisionado para los derechos humanos (OHCHR) y la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). A la reunión asistieron aproximadamente 50 expertos en materia de alimentación, parlamentarios y diseñadores de políticas públicas de la región quienes discutieron sobre los progresos que se han realizado hasta el momento y sobre los futuros desafíos que se encontrarán frente a la realización del derecho a la alimentación.

Esta reunión ha intentado encontrar medios para consolidar la implementación del derecho a la alimentación. Particularmente, incitando el diálogo a nivel nacional y apoyando las iniciativas que ya existen actualmente. Además, ya que la región de América Latina y el Caribe es una de las más activas en materia de leyes y políticas concretas encaminadas a la realización del derecho a la alimentación, esta reunión ofreció una oportunidad única a los expertos de todas instituciones y organizaciones, gubernamentales y no gubernamentales, para compartir las experiencias relativas a la implementación del derecho a la alimentación dentro de las legislaciones y estrategias y para fortalecer los mecanismos de vigilancia y seguimiento.

III Jornada Aragonesa de Nutrición H. U. M. S. Jornada Científica Sociedad Española de Nutrición Comunitaria (SENC)

11 de Noviembre 2011

La Sociedad Española de Nutrición Comunitaria (SENC) organiza el próximo 11 de Noviembre de 2011 en Zaragoza una Jornada Científica. Organizado por Maria Lourdes de Torres Aured, las sesiones científicas tendrán lugar en el Salón de Actos del Hospital Universitario Miguel Servet.

Mari Lourdes de Torres y su equipo están trabajando con entusiasmo para la puesta a punto de todos los detalles y concretar un programa científico intenso que comenzará a las 8:30 de la mañana y finalizará a las 19:00 horas. Se estructurará en cinco mesas redondas, dedicadas a Metodología y calidad en salud pública, donde se abordarán temas como Los estudios epidemiológicos como herramienta para las recomendaciones alimentarias. La mesa Pegados

al ciudadano abordará aspectos tan diversos como los Parámetros de seguridad en la cadena alimentaria o Los medios de comunicación como colaboradores necesarios en la difusión de mensajes de salud y dieta equilibrada. La tercera mesa centrará su interés en la Investigación y Desarrollo y ya en las sesiones de tarde los ejes centrales de discusión versarán sobre Alimentos de la Dieta Mediterránea y el papel de los Agentes de Salud Pública y Comunitaria en la cadena Nutricional, sesión en la que se dedicará un espacio a la Educación alimenticia desde las oficinas de farmacia.

